

ひさしぶりに

今日の朝、旦那を起こしましたが、遂に起きませんでした。何と！今日はお休み(にする)らしい。遂に、ストライキ勃発か！？振りかえってみると、旦那ちゃまがお休みしたのは...はて？いつだっけ？ゴールデンウィークもずっと仕事でしたが、確か家でやっていたこともあったからしいていえば(お休みじゃなかったけど)その時ぐらいか？かれこれ2ヶ月以上旦那様は働きづめ、ということになります。改めて、怒り沸騰！！

というわけで、私も仕事をちゃちゃっと済ませ、いそいそと定時チンで帰宅。なかなかないもんね、一緒にいれる日。思いがけないお休みデーでプチハッピー。夕ご飯は、久しぶりに外食。お寿司。ぐるぐる。稲毛の銚子丸に行きました。GWに混んでて入れなかったところ。前に千葉ウォーカーで1位だったお店だから気になってたんだけど、はっきし行って大したことはなかった。。この前行った蘇我店の方が良かった。ハマチとかさばいてたし、お店もきれいだったし。でも、プリンは だったよ！250円とちょっと高めだったけど、手作りっぽくまるやかで、ミルクキーで、サイコーでした 久しぶりの一緒の外食は、やっぱりおいしかったなり。また頑張ってお休みしてくださいな。ま だに負けるなー！